

に説いてもお義理に入り身を動かすのもおっくうそうでした。友だちと言ひ争うことも、心から笑うこともなく、人としての感情が欠落したのではない

かと思われるような子でした。

それは考えてみれば無理のないことで、T君の不幸な生い立ち（肉親全て見捨てられ、里子として某家に引き取られた）に起因しており、彼の感性のゆがみは当然のこととしてうなづけるものでした。そんな無気力なT君に目を見張るほど生き生きとする時があります。それは給食の時でした。息をつくのも惜しいというようになつて食べる姿は一種異様に映るほどでした。

しかし、小人数の学級でしかも山間部の子ども達という地域性の故でしょうかT君を疎外することもなく温かく包んでくれるのでした。

そんな園での生活の中で、表情の暗さは変わらなかつたけれど、T君はT君なりに幼稚園を安住の場としてなんど来るのがわかりました。土曜日になると「明日は日曜日だから幼稚園に来れないよ」と言つて涙を見せるのでした。



（安達町立油井幼稚園教諭）

「今、食べれば大丈夫だから」と、言つても涙をポロボロこぼし、不安気な表情は変わらず、とてもいじらしく不愛想で見ておられませんでした。

T君は、その年の十一月、再び施設にもどることになりました。「T君、何がほしいの」と聞くと「パンがほしい」と言いました。そのパンを宝物で持つように胸に抱きしめ、枯れ葉が木枯らしに舞う日の朝、別れていきました。「行きたくないよう」と、顔を涙でぐしょぐしょにして泣くT君の姿は初めてはつきり見せた自己の感情の表現でした。T君に笑いを取り戻すことができず、みんなと元気に活動することもなく終つてしまつた事に教師の無力と限界をひしひしと感じた私でした。でも、この僅か七ヶ月の短い園生活でしたのがT君はT君なりに他の園児とは異った感性で園生活の良さに浸つていたのではないかとも思つております。

T君の幸せを遠くから祈つている私です。

一步を大切に

吉田政勝



のトレーニングの成果を試すときである。今の私は、競技的な走り方はやめ健康ジョギング程度の走りであるが、この時期になるとレースに出場してみたくなつたり、本県の長距離ランナーの動向が気になるのである。

真夏の鳥取砂丘を裸足で走り回り、

足が熱くなつてくると海辺を走つたり海へ飛び込んだりして冷した後、再び五階建てのビルへ登るような急勾配の砂の山に挑んでいく。足腰への負担は相当なものがあるが、わき目もふらず走り続ける。さわやかな疲労感とともに一日が終わろうとしている・・・砂丘ごしに、いか釣り舟の漁火が幻想的な美しさを創り出している。駅弁の力二寿司とチクワが美味であった。

越後湯沢の午後、山の稜線を走つていると毎日のように雷に出会い。落ちはしないかと不安であるが、逃げ場がないので走りつづける。雨がシャワー代わりである。素足に小川の水の冷たさが心地よい。今年も暑かつた夏が過ぎ、さわやかな秋、長距離ランナーも各種大会で夏

ところで、小・中学生ランナーが突然すばらしいタイムを出して第一線に躍り出てくることがある。本人をはじめ周囲の関係者はすぐにでもスーパーへの道を歩めるよう期待するところがあるが、ある面では当然かも知れない。しかし、時としてこのことが